

## Rückblick – "Flohmarkt für Kinder im Naturfreundehaus"

Am Sonntag 9. Juni lud die Naturfreundin Natalie zum jährlichen Kinderflohmarkt ein. Rund um das Naturfreunde Haus boten 14 Kinder ihre aussortierten Spielsachen, Bücher, Spiele, Playmobil und noch vieles mehr den Besuchern an.



Auch wenn der Verkauf aufgrund weniger Besucher nicht so groß wie erwartet war, hat es allen gefallen. Gerne werden sie wieder dabei sein, wenn auch im nächsten Jahr wieder zum Flohmarkt ins Naturfreundehaus, das den Anbietern und den Besuchern eine schöne Atmosphäre bietet, eingeladen wird.

